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8 月 19 日(日曜日)に、名古屋市会の本会議場で子ども市会の本会

議が開催
かいさい

されました。当日は、午後１時からリハーサルを行い、午

後２時から会議が始まりました。 

それでは、21 世紀になって初めての「なごや子ども市会」本会議

の様子を見てみましょう。 

 

(1)子ども議長・子ども副議長あいさつ 
 

○子ども議長 みなさん、こんにちは。 

なごや子ども市会議長に選出されました子ども議長です。 

○子ども副議長 みなさん、こんにちは。 

なごや子ども市会副議長に選出されまし

た子ども副議長です。 

○子ども議長・子ども副議長 みなさんのご

協力をいただいて、円滑
えんかつ

な議会運営
うんえい

に努め

てまいりたいと思います。これまでみんな

で話し合ってきたことを生かせるよう元気

に発表しましょう。本日はどうぞよろしく

お願いいたします。 
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(2)名古屋市会議長あいさつ 
 

○中川市会議長 ただいま、なごや子ども議会の初代議長の子ども

議長、そして初代の副議長の子ども副議長よりご指名をいただき

ましたので、一言ごあいさつを申し上げさせていただきたいと存
ぞん

じます。 

さて、子ども議員のみなさん、改めましてこんにちは。 

みなさんは、21 世紀になって初めての子ども議員のみなさん

です。きょうを含
ふく

めて、これまで 4 回にわたって、それぞれの

視察
し さ つ

先をはじめ、いろいろ勉強をしていただきました。きょうも

リハーサルを行われましたが、きょうはちょっと緊 張
きんちょう

ぎみかな

というふうに思いました。 

ちょっと上のぼうちょう席を見

てください。みなさんのそれぞれ

のお父さん、お母さん、あるいは、

兄弟のみなさん、おばあちゃん、 

おじいちゃん、そして、こちら側 

には、のちほどごしょうかいがあ

りますが、本物の議員のみなさん 
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もたくさんきょうはぼうちょうに来ていただいています。きょう

みなさんはリハーサルをしていただきましたが、きょうみなさん

にとって一番大切なことは、上手に原こうを読んだり、上手にや

ろうとすることばっかりではないと思います。みなさんがきょう

まで勉強してきたこと、名古屋市に対して思うことを堂々と大き

な声で思いのたけを発言していただくことが一番大切なことでは

ないかなというように思います。そして、もしみなさんの中に、

きょう用意をされた原こう以外のことをまあちょっとしゃべっち

ゃおうと思う方がいれば、それはそれでどうぞ思いのたけをまた

お話しいただければと思います。 

きょう、こちらには、それぞれ委員会の委員長さんがお見えに

なります。きっとすばらしい答えをされるというふうに思ってお

ります。 

それでは、きょうみなさんが、それぞれ勉強した成果、そして

名古屋市政
し せ い

に対して、さまざますばらしいアイデアを政策
せいさく

提言
ていげん

し

ていただきますことを心から期待をし、あいさつにかえたいと思

います。 

どうぞみなさんがんばってください。ありがとうございました。 

 

(3)名古屋市会議員出席者のしょうかい 
 

ふじた和秀
かずひで

議会運営
うんえい

委員長より、

子ども市会に出席している名古屋

市会議員のしょうかいがありまし

た。 
 
 



8 月 19 日開会  子ども市会本会議 ２ 

 

 
6 

■名古屋市会議員出席者 
 

中川
なかがわ

貴
たか

元
も と

市会議長  

田山宏之
た や ま ひ ろ ゆ き

市会副議長  
 

〔議会運営
う ん え い

委員会〕 

ふじた和秀
かずひで

委員長    余語
よ ご

さやか副委員長     ばばのりこ理事      

斎藤
さ い と う

まこと理事    堀田
ほ っ た

太
たい

規
き

理事    田口一
た ぐ ち か ず

登
と

理事 
 

〔総務
そ う む

環境
かんきょう

委員会〕 

湯川
ゆ か わ

栄光
ひ で み つ

委員長    岩本
い わ も と

たかひろ副委員長     福田誠治
ふ く た せ い じ

副委員長 

〔財政
ざ い せ い

福祉
ふ く し

委員会〕 

成田
な り た

たかゆき委員長     とみぐち潤之
じ ゅ ん の

輔
すけ

副委員長    沢田
さ わ だ

晃一
こ う い ち

副委員長 

〔教育子ども委員会〕 

小川
お が わ

としゆき委員長     うさみいく愛
え

副委員長    坂野
ば ん の

公
こ う

壽
じ ゅ

副委員長 

〔土木交通委員会〕 

西川
に し か わ

ひさし委員長    林
はやし

なおき副委員長    山本
や ま も と

久樹
ひ さ き

副委員長 

〔経済
け い ざ い

水道委員会〕 

横井
よ こ い

利
と し

明
あ き

委員長    鈴木
す ず き

孝之
た か ゆ き

副委員長    おかどめ繁
し げ

広
ひ ろ

副委員長 

〔都市消防委員会〕 

長谷川
は せ が わ

由美子
ゆ み こ

委員長     近藤
こ ん ど う

徳久
と く ひ さ

副委員長    東郷
と う ご う

哲也
て つ や

副委員長  
 

〔ぼうちょうした議員〕 

さいとう実
み

咲
さ き

議員  山田
や ま だ

まな議員  松山
ま つ や ま

とよかず議員  斉藤
さ い と う

たかお議員 

金庭
こ ん ば

宜
の ぶ

雄
お

議員  服部
は っ と り

将也
ま さ や

議員  加藤
か と う

修
おさむ

議員  さはしあこ議員 

日比
ひ び

健太郎
け ん た ろ う

議員  大村
お お む ら

光子
み つ こ

議員  冨田
と み た

ひでとし議員  かたぎりえいこ議員  

浅井
あ さ い

康
やす

正
ま さ

議員  中田
な か た

ちづこ議員  岡本
お か も と

善
よ し

博
ひ ろ

議員  伊神邦彦
い か み く に ひ こ

議員  

堀場
ほ り ば

章
あきら

議員  渡辺義郎
わ た な べ よ し ろ う

議員  三輪
み わ

芳
よ し

裕
ひ ろ

議員  加藤
か と う

一
かず

登
と

議員 

渡辺
わ た な べ

房
ふ さ

一
かず

議員  うかい春美
は る み

議員  久野
く の

浩
こ う

平
へ い

議員  舟橋
ふ な は し

猛
たけし

議員   

中村
な か む ら

孝太郎
こ う た ろ う

議員  山口
や ま ぐ ち

清明
き よ あ き

議員  わしの恵子
け い こ

議員  山嵜
や ま ざ き

正裕
ま さ ひ ろ

議員  

鹿島
か し ま

としあき議員  中里高之
な か ざ と た か ゆ き

議員  
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(4)ビデオレター上映
じょうえい

 
 

次に、7 月 14 日に撮影
さつえい

し

た子ども議員全員による

陸前高田市
り く ぜ ん た か た し

へのビデオレタ

ーと陸前高田市
り く ぜ ん た か た し

の子どもた

ちによる名古屋市へのビデ

オレターの上映
じょうえい

を行い、議

場のみんなで見ました。 

 

 

 

(5)「なごや子ども市会」開会 
 

○子ども議長 ただいまより、なごや子ども市会を開会いたしま

す。 

最初に、各委員会の意見発表を行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ビデオレターの撮影
さ つ え い

の様子は、 

79～86 ページを見てください。 


